
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „FCNler“ vom 25. Dezember 2018, 09:42

Das Gejammer nervt nur noch.Das man vieleicht direkt wieder absteigt solte doch klar gewesen
sein.Geld ist knapp und ich finde es richtig was Bornemann und co machen lieber nicht
verschulden.und wenne s nicht reicht dann ist es eben so.
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